



Mme Susana Mutete Charún est directrice des politiques publiques afro-africaines au ministère de la Culture du Pérou. Elle détient une licence en éducation et une maîtrise en gestion stratégique. Elle est experte en éducation de la durabilité et spécialiste de l'éducation interculturelle au ministère de l'Éducation. Mme Susana Mutete Charún est également directrice des politiques publiques pour la population afro-péruvienne au ministère de la culture et présidente du Réseau interaméricain des hautes autorités sur les politiques pour les populations d'ascendance africaine (RIAFRO).

Ms Susana Mutete Charún is the Director of Afro-African Public Policies, Ministry of Culture, Peru. She holds a Bachelor of Education and a Master in Strategic Management. She is an expert in education for sustainability, and she is an Intercultural Education Specialist of the Ministry of Education. Ms Susana Mutete Charún is also the Director of Policies for Afro-Peruvian Population of the Ministry of Culture and President of the Inter-American Network of High Authorities on Policies for Afro-descendant Populations (RIAFRO).